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Klare Fronten im Trassenstreit
Regionalwissenschaftler regt runden Tisch zur B 212 neu an

Die knapp 60 Gegner der
Südvariante haben ges-
tern ihren Protest anläss-
lich der Live-Sendurg aus
dern Rathaus zum Teil
lautstark untermauefi.
VON HEIKE SZYI\4CZAK
DELMENHORST. UNTUhE UNd
aufqeheizte Stimmung im zu-
schiuerraum - klare Fronten
im Podium: Adässlich d€r
Live-Sendung aus der Reihe
,,Nordwestradio unte{wegs"
haben Befürworter und Geg-
ner der favorisiert€n Stldvari-
ante fur den g€planten Bau
der B 212 neu gest€m ürre
Positionen bekäftigt. Eine
Annäherung blieb aus Auch
der von Ineo Mose, Professor
für Regidnitlwissenschaften
an der Ufuversität Oldenbuig,
ansereste runde Tisch, der
dei von€il hätte, dass ,,aile
Beteiiiqten zusammenkom-
men und zum Fortschritt in
Fo(m eines Komplomisses
verpflichtet sind", dijrfte nicht
von Erfole sekönt sein. "Die
Behörde ;iä nur die Südr€ri-
ante", kitisierte oberbürger-
meister Patdck de La Lanne
die Aussagen von Markus

weniqAnnäherunE hat es in der DiskussDn um dle B 212 neu anlässlich der Sendung "Nordwestradio un'
i"*"?;i e"s!otn] vr. une Kroll 0G B 2l2J Thomas Leckelopatta i Referent Bremet Bausenal) l'loderator
stefai Puiß;oberbürgemeistef Pauick de La Lanne. Ingo l,lose (Ptofessor für Regionalwissenschane" an
der llni Oldenbu€) und Markus Goebel (Regerungsvertretung Oldenburg).

oDtimi€rte Nordvariante"
tüoNJ binseqen habe wesenG
lich€ Entläsiunsseffekte und
s€i ein ,,rund€iPaket". Dem
Dfl ichtet€ oberbürqermeister
b,r.i.k de tä tännö bei. ,,Die
VoN ist die vemünftiger€ Lö-
sung und muss sorgsam und
ernsthaJt geprüft werden". so
der Verwaltungschef, der ein
weiter€s Mal den weg ,, durch
aI€ lnstanzen" ankündigte.

Goebel von der zustlindigen
ni€dersächsischen Iandes-
behörde in Old€nburg. Die6er
hat€ ein weiteres Mal darauf
verwiesen, dass ahe favotisier-
te Sü&€riante ,,am wenigsten
konflikrcich' s€i,

UnterstliEung erhiek Goe-
bel von seinem Bremer Kol-
lesen Thomas t€cke-ltpatta,
de-r auf umJan$eiche jahre-
lange AbwägungsProz€sse

l€rwies, gleichzeitig aber auch
einräumte, dass ,,noch uel zu
optimieren sei.

Ilwe Kmll von der Interes_
senßemainschaJt R 212 r'eu
zeiÄe aufdie Fraee von Mode_
ratör Stefan Pdßnach mögli-
chen Foleen der Sildtrasse be-
&ohlichä Korsequenzen ftir
die Stadt und die Anwohner
auf. Dievon der lnteressenver-
üetung erarbeit€te,Verkebrs_


